

- БРАГИНСКАЯ Наталия Александровна — доцент, декан музыкально-педагогического факультета, заведующая кафедрой истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: nb-sky@yandex.ru
- БУЛЫЧЕВА Анна Валентиновна — помощник художественного руководителя театра «Геликон-Опера», доцент Московской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: anna.bulycheva@inbox.ru
- ГАУДАСИНСКАЯ Елена Станиславовна — Заслуженная артистка Российской Федерации, доцент, заведующая кафедрой концертмейстерского мастерства Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: artpetersburg@mail.ru
- ГОЛОВАНЁВА Ангелина Сергеевна — аспирантка кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории (академии). E-mail: Garbage33@yandex.ru
- ГУРОВА Янина Юрьевна — редактор редакционно-издательского отдела Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: gurova1@mail.ru
- ГУСЕЙНОВА Зивар Махмудовна — заведующая кафедрой истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории, профессор, доктор искусствоведения. E-mail: zivargous@gmail.com
- ДУБОВ Никита Анатольевич — студент факультета народных инструментов Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: nikita.duboff@gmail.com
- ДЫГАНОВА Елена Александровна — ст. преподаватель Высшей школы искусств Института филологии и межкультурной коммуникации Казанского (Приволжского) федерального университета, кандидат педагогических наук. E-mail: dirigerdea@mail.ru
- ЛЮДЬКО Мария Германовна — Заслуженная артистка Российской Федерации, доцент, заведующая кафедрой камерного пения Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: marialyudko@yahoo.com
- МОИСЕЕВА Валентина Ильинична — аспирантка кафедры музыки финно-угорских народов Петрозаводской консерватории им. А. К. Глазунова. E-mail: yalovemois2712@mail.ru
- МОСЯГИНА Наталья Викторовна — старший преподаватель кафедры древнерусского певческого искусства Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: n.mosiagina@list.ru
- МУРСАЛОВА Анастасия Александровна — аспирантка кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: ventolibero@mail.ru
- ОНЕГИНА Ольга Владимировна — доцент кафедры общего курса и методики преподавания фортепиано Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: onegol@yandex.ru
- ПАНЧЕНКО Елизавета Александровна — аспирантка кафедры композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: betsybat@mail.ru
- РОМАНОВА Елена Викторовна — заведующая Отделом послевузовского образования, ст. преподаватель кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: ewromanowa@mail.ru
- САДОВНИК Анастасия Викторовна — студентка музыкально-педагогического факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: a-verkhola@mail.ru
- ТВЕРДОВСКАЯ Тамара Игоревна — доцент кафедры истории зарубежной музыки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: tvrdo2001@mail.ru
- ШИРИЕВА Надежда Велеровна — ст. преподаватель Высшей школы искусств Института филологии и межкультурной коммуникации Казанского (Приволжского) федерального университета, кандидат искусствоведения. E-mail: taha1978@mail.ru
- ЭЛЬКИНД Эдуард Юльевич — независимый исследователь, кандидат технических наук. E-mail: bella26-45@mail.ru
- BRAGINSKAYA Natalia — Ph D, Assistant Professor, Dean of the Musicological Faculty, Head of the Department of History of Foreign Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: nb-sky@yandex.ru
- BULYCHEVA Anna — Ph D, Assistant to Artistic Director of «Helikon-Opera», Assistant Professor of the Moscow State Conservatory. E-mail: anna.bulycheva@inbox.ru
- GAUDASSINSKAYA Elena — Honoured Artist of the Russian Federation, Head of the Department of Piano Accompaniment at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: artpetersburg@mail.ru
- GOLOVANEVA Angelina — postgraduate student of the Department of Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory. E-mail: Garbage33@yandex.ru
- GUROVA Ianina — Ph D, Editor of the Editorial and Publication Department of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: gurova1@mail.ru
- GUSSEINOVA Zivar — D Sc, Ph D, Head of the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory, Professor. E-mail: zivargous@gmail.com
- DUBOV Nikita — student of the Folk Instruments Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: nikita.duboff@gmail.com
- DYGANOVA Elena — Ph D, Senior Lecturer of the Graduate School of Arts at the Institute of Philology and Intercultural Communication of the Kazan (Volga Region) Federal University. E-mail: dirigerdea@mail.ru
- LYUDKO Maria — Ph D, Honoured Artist of the Russian Federation, Assistant Professor, Head of the Department of the Chamber Singing at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: marialyudko@yahoo.com
- MOISEEVA Valentina — postgraduate student at the Department of Finno-Ugric Music at the Alexander Glazunov Petrozavodsk State Conservatory. E-mail: yalovemois2712@mail.ru
- MOSIAGINA Natalya — Senior Lecturer of the Old Russian Singing Art Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: n.mosiagina@list.ru
- MURSALOVA Anastasia — postgraduate student at the History of Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ventolibero@mail.ru
- ONEGINA Olga — Ph D, Assistant Professor of the Department of General Piano Course at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: onegol@yandex.ru
- PANCHENKO Elizaveta — postgraduate student at the Department of the composition and improvisation of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: betsybat@mail.ru
- ROMANOVA Elena — Ph D, Head of Postgraduate Education Department, Senior Lecturer of the Department of the Theory of Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: ewromanowa@mail.ru
- SADOVNIK Anastasia — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: a-verkhola@mail.ru
- TVERDOVSKAYA Tamara — Ph D, Assistant Professor of the History of Foreign Music Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tvrdo2001@mail.ru
- SHIRIYEVA Nadezhda — Ph D, Senior Lecturer of the Graduate School of Arts at the Institute of Philology and Intercultural Communication of the Kazan (Volga Region) Federal University. E-mail: taha1978@mail.ru
- ELKIND Eduard — Ph D, independent researcher (Moscow). E-mail: bella26-45@mail.ru